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麻里布小学校は、 
「コミュニティ・スクール（略称：コミスク）」です！ 

 

「コミュニティ・スクール」という言葉を、すでにご存じだと思いますが、今回は年度の始まり

を機会に、少し説明させていただきたいと思います。 

難しい話となり恐縮ですが・・・法律（地方教育行政の組織及び運営に関する法律）の中で、学

校に「学校運営協議会」を設置することができると定められています。このことを受けて、岩国市

では、次のように「学校運営協議会規則」の中で協議会の役割などを定めています。 

 本校には、その学校運営協議会が設置されていることから『麻里布小は「コミュニティ・スクー

ル」です！』と表現することができるわけです。 

 しかし、これだけでは、「コミュニティ・スクール」の目的などは分かりにくいかも知れません

ね。一文で言い表すなら、 

といったところでしようか。 

 また、こうした考え方に基づく教育を、「地域連携教育」と呼んでいます。 

  

 ４月の学校だよりの中で、「開かれた学校」をめざすことや、「つながりを生かした教育の推進を

大切にすること」をお伝えしましたが、これらは「地域連携教育の充実」と言い換えることもでき

ます。 

 これからも、学校運営協議会委員さんや、保護者や地域の皆様とのつながりを大切にして、「コ

ミスク」としての充実を図って参りたいと思います。 

 また、地域連携教育では、中学校との連携も大切です。すでに取

り組んでいる麻里布中学校との小中一貫教育も、活性化させていき

たいと思います。 

 参考となりますが、山口県では、中学校区で子どもたちの育ちを

見守る仕組みを「協育ネット」と呼んでいます。麻里布地域でも、

「麻里布地域協育ネット」を設置しています。小中の学校運営協議

会が協力した取組を充実させていきたいと考えています。 

http://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/ma

rifu-e/ 

麻里布小だより 
こいのぼり（４～５月） 

・ 学校の基本的な方針を承認すること 

・ 学校の運営について、地域住民等の意見、要望等を把握するとともに、地域住民

等の協力や参画等の支援を行うこと。 

・ 学校の運営状況について、評価及び報告を行うこと 

・ 協議会を設置した学校は、「コミュニティ・スクール」等の名称を付することが

できる など 

 

・ 地域住民や保護者の皆様の考えを取り入れ、力をお借りしながら、学校の目標達

成に向けて、子どもたちのための教育をよりよいものにしていく 

 

小中合同あいさつ運動 



「第１回学校運営協議会」を開催しました！ 
 ５月１４日（金）に、第１回学校運営協議会を開催しました。 

はじめに、授業の様子を参観していただきました。スポーツイ

ベント「心を燃やせ！２０２１マリンピック」の練習や、教室で

熱心に学習に取り組む子どもたちの様子を、見ていただくこと

ができました。 

続いて、協議の場を設け、校長からは学校経営概要について、

担当教員からは、学校の様子について説明しました。本年度に特

に力を入れて取り組みたいことなどについて、委員の皆様から

ご理解をいただきました。 

 安達会長様からは、「協議会は、学校の応援団として取り組んでいく」との、心強くありがたい

お言葉をいただきました。 

 
「ようこそ１年生 笑顔あふれる麻小へ！集会」 

４月３０日（金）に、１年生を迎える会を開催しました。 

この取組は、教育課程の「特別活動」に位置づけられるもので、

子どもたちの自治的能力や主体性を育むことを大きなねらいと

しています。 

今回は、新しい仲間となった１年生への歓迎の気持ちをいかに

伝えるかについて、運営委員会を中心とした企画立案、各学級で

の話合いや諸準備の中で考えさせ、集団としての力を高めていく

ことを意図しました。 

コロナ禍で、全校が一堂に会す場を設けることはできませんで

したが、異学年が集う縦割り班活動の中で、ゲームやクイズ、プレゼント交換を行い、楽しい交流

を図りました。 

校長の願いである「にこにこ（安心・安全）」「わくわく（交流）」を体感する場として、絶好の機

会となりました。 

 

スポーツイベント開催に向け、練習をがんばっています！ 
５月２４日（土）のスポーツイベント「心を燃やせ！２０２１マリンピック」に向けて、早い梅

雨入りの天候を心配しながら、１年生から６年生が表現活動等の練習を一生懸命がんばっています。 

地域の皆様にもご声援いただきたいところですが、コロナ禍のため、保護者様のみに人数を制限

してご案内しておりますことを、どうかお許しください。 

この学校だよりがお手元に届くのは、開催予定日以降になることと思います。詳しくは改めてご

報告いたします。 

～令和３年度 学校運営協議会委員の皆様です～ 

安達 敏雄 様（会長）     明瀬 健資 様 

大成 芳道 様（副会長）    高橋 正徳 様 

橋本 正之 様         若林 邦江 様 

貴船  斉 様         川村 宏司 様 

貴船 明美 様         森田 良和 様 

蕗 裕一朗 様         教職員９名 

藤本 貴也 様              計２１名 


